



Euroval

Valoración y Tasación de
Precisión



21 de Noviembre de 2018

METROS².com

La mejor información del mercado inmobiliario español

SUSCRÍBETE

INICIAR SESION



| INICIO | OPERACIONES | REVISTA | JORNADAS | EMPRESAS | INDICADORES | EDIFICIOS | TIENDA |
BLOG | VIDEOS | INFORMES |

Por Redacción | 21 noviembre, 2018 | Residencial - Noticias

Uno de cada dos compradores de vivienda buscan casas de 150.000 euros

Más de la mitad de los compradores de vivienda buscan casas que rondan los 150.000 euros, según un estudio de Alfa Inmobiliaria. El elemento clave a la hora de valorar si se trata de un presupuesto ajustado o no es la región o la población de España de la que hablemos. Según este informe, en provincias pertenecientes a Castilla La Mancha, Castilla León, Extremadura, Asturias o Murcia, se encuentran fácilmente pisos de reciente construcción, de dos o tres dormitorios, y muchos incluso con servicios adicionales como piscina, garaje, trastero, etc. por debajo de los 150.000 euros.

En el extremo opuesto se sitúan Madrid y Barcelona, así como algunas localidades muy concretas de Baleares, de la Costa del Sol, donde para encontrar viviendas de estas características hay que alejarse del centro o recurrir a barrios más antiguos o peor comunicados, según afirma el directivo de Alfa Inmobiliaria.

< Anterior **Siguiente** >